

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 05.12.2012	Nummer F0250/12
Absender  <b>Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i></b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 06.12.2012	
Kurztitel  Konkurrenz im eigenen Haus		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

kürzlich nahm ich beim Besuch des Konservatoriums einen Aushang zur Kenntnis, der auf freie Plätze in einem Kunstkurs für Kinder von 5 – 10 Jahren („Kinder Kunst Klasse“) am Kunstmuseum Kloster Unser Lieben Frauen Magdeburg hinwies.

Grundsätzlich begrüße ich ausdrücklich, dass es solche Angebote für Kinder dieses Alters gibt und die Kinder auf einer Entdeckungsreise durch die zeitgenössische Kunst im Kunstmuseum geistige und technische Anregungen für ihr eigenes kreatives Kunstschaffen bekommen.

Allerdings habe ich auch folgende Fragen dazu:

1. Welche Gründe gibt es, dass ein solcher Kurs nicht von der Jugendkunstschule der Stadt angeboten bzw. betreut wird, die genau für solche Angebote gegründet wurde?
2. Handelt es sich bei dem Angebot um ein Angebot der Stadt oder eines anderen Trägers?
3. Warum schöpft die Stadt die eigenen Ressourcen nicht zunächst aus, bevor weitere konkurrierende Angebote zur Jugendkunstschule gemacht werden?

Ich bitte um mündliche Beantwortung der Anfragen.

Wolfgang Wähnelt  
Fraktionsvorsitzender